



Journée du manga à Angoulême

publié le 09/05/2022

Le jeudi 5 mai, 7 élèves qui ont participé à la 10ème édition du prix Minami manga sont allés à une des deux journées de clôture du prix. La journée a été intense, nous avons eu le privilège d'aller dans les archives du musée de la bande dessinée d'Angoulême qui sont d'ordinaire fermées au public. Les élèves ont été sensibilisés aux conditions de conservation des documents au niveau de la température, de l'humidité et de la lumière. Ils ont pu voir des pièces rares : des planches originales de bandes dessinées ou le premier manga paru en France.

Puis, les élèves ont pu se détendre et consulter leurs mangas favoris à la médiathèque avant d'effectuer la visite du musée de la bande dessinée et de ses nombreuses expositions temporaires. En sortant, certains ont fait des emplettes à la riche boutique du musée.

Le midi, nous avons pique-niqué sur l'esplanade des chais Magélis en face du musée de la bande dessinée. Un concours de cosplay (déguisement de manga) était organisé en musique. Puis, les élèves étaient invités à venir danser sur les génériques de leurs animés préférés dans une ambiance survoltée le temps de la délibération du jury qui a ensuite proclamé le palmarès. De nombreux élèves étaient costumés dans la peau de leur héros favori pour cette journée.

L'après-midi, dans un amphithéâtre, les résultats du concours d'affiches ont été annoncés. 11 collégiens y ont participé. Malheureusement, cette année, nous n'avons pas gagné. Puis, nous avons discuté des 9 mangas de la sélection du prix cette année avant de voter pour le manga favori.

Enfin, nous avons repris le bus et les élèves ont sympathisé avec les élèves de St Hilaire de Villefranche qui partageaient le bus. Les élèves étaient contents de cette journée festive et riche en émotions.

Portfolio

